

Mar del Plata, Lunes 22 de Enero de 2024

Verano a pleno

Luego de una primera quincena moderada para el turismo en la Costa Atlántica, la ciudad registró un altísimo nivel de ocupación el tercer fin de semana de enero, dando así el nivel más alto la temporada de verano.

De esta manera, la segunda quincena marcó una notoria recuperación del turismo. Al respecto, desde los distintos sectores vinculados al quehacer turístico, coincidieron en destacar la gran cantidad de cantidad de eventos organizados para estos días, y por otra parte el magnífico clima para disfrutar de la playa.

Desde la Asociación Hotelera confirmaron que la ocupación de este fin de semana "llegó al 90 por ciento", mientras que las reservas de casas y departamentos alcanzaron un 85 por ciento para esta segunda quincena de enero. En la gran mayoría de los casos el tiempo de estadía no pasa las 3 o 4 noches.

La primera parte del mes, en tanto, no había colmado las expectativas debido a la baja demanda de aloja-

miento y alquileres, en medio de un contexto inflacionario, sumado la devaluación que afectó especialmente a los veraneantes.

A todo esto, el jefe comunal Guillermo Montenegro remarcó además que "desde la vuelta de los shows en el Estadio Minella, hasta fiestas, recitales y after beach, nuestra ciudad fue una vez más el escenario más elegido como punto de encuentro para el verano. Esto, como siempre digo, se traduce en más trabajo para los marplatenses".

Además el intendente agradeció a todos los que trabajan por la ciudad. "Gracias a todos los que laburan 24/7 en las propuestas y el cuidado para que nos sigan eligiendo!".

Por último remarcó que "desde la vuelta de los shows en el Minella, hasta fiestas, recitales y after beach, nuestra ciudad fue una vez más el escenario más elegido como punto de encuentro para el verano. Esto, como siempre digo, se traduce en más trabajo para los marplatenses".



Más de 200 mil personas disfrutaron uno de los fines de semana con mayor convocatoria de la temporada



El fin de semana del 20 de enero se presentó como uno de los de mayor convocatoria de esta temporada en Mar del Plata. En sintonía, la variada oferta de eventos y espectáculos simultáneos que se presentó en la ciudad tuvo una gran repercusión en el público, donde más de 200 mil personas se acercaron a disfrutar.

De cara a estas fechas, desde el Municipio se planeó un megaoperativo de prevención que involucró a diferentes áreas de la Comuna junto con el Ministerio de Seguridad de la Provincia de Buenos Aires, UTOI, REBA, Jefatura Departamental de Policía, Comisión Nacional de Regulación del Transporte, Vialidad de Buenos Aires y Prefectura Nacional.

Por parte de la Municipalidad, se realizó un trabajo estratégico previo, a través del cual se coordinó el trabajo de las

áreas de Seguridad, Salud, Inspección General, Emsur y Tránsito.

Se montó un Centro de Operaciones y Emergencias (COE) en la rotonda del faro que funcionó como punto estratégico y logístico de las diferentes fuerzas que intervinieron en el operativo.

En este espacio, a su vez, se montó una réplica del COM para monitorear diferentes áreas de la ciudad y un puesto para brindar asistencia médica y policial a quienes lo necesiten.

En cuanto al tránsito, hubo diferentes operativos de control y alcoholemia emplazados en diferentes sectores de la ciudad.

UNA NOCHE MÁGICA

La fiesta de regreso y despedida de la banda pop Tan Biónica llegó este fin de semana al estadio mundialista José



María Minella donde hizo cantar y bailar a miles de personas.

Pasadas las 21.30, el cantante y compositor «Chano» Moreno Charpentier dio inicio al recital abriendo una velada donde fue efusivamente celebrado por una multitud de fans.

A lo largo de una presentación surcada por fuegos artificiales, sonaron canciones como «Hola mi vida», «Beauti-

ful», «Tus horas mágicas», «El duelo», «Ella», «Vidas perfectas», «Las cosas que pasan», «Ciudad mágica» y «Mis noches de enero», entre otras piezas.

El de Tan Biónica dio el puntapié a los grandes recitales en Mar del Plata en esta temporada estival, ya que en los próximos días se presentarán: La Konga, Diego Torres, Luciano Pereyra y Ciro en el Polideportivo Islas Malvinas.

EDICTO

CONVOCATORIA

Se convoca para el día 22 de febrero a las 10 hs a la Asamblea General Ordinaria Kikiwai Surf Club en Punta Cantera para tratar siguiente Orden del Día: 1) dos socios para firmar el Acta. 2) Aprobación Memoria y Balance ejercicios 19 y 20 - Revisores de cuenta - Despacho. 3) Renovación Parcial de Autoridades CD y Revisores de Cuenta. Daniel F. Gil Presidente y María Lo Prete Secretaria.